

「広報かつやま」のバックナンバー
はこちらをご覧ください



平成13年4月に発行された「広報かつやま」の表紙写真は、北谷町に群生するミチノクワクジュソウでした。



新成人が生まれた
平成13年度には
こんなことがありました

愛子内親王が誕生
東京ディズニーシー、ユニバーサル・
スタジオ・ジャパンがオープン
小泉純一郎内閣が発足など

Congratulations!

祝

感謝と希望を胸に抱いて

令和4年

勝山市成人式

3月20日、勝山市体育館ジオアリーナにおいて、令和4年成人式が開催されました。
今年は、新成人166人が参加。会場各所において、旧友との久しぶりの再会を喜び、談笑したり記念撮影を楽しむ姿が見られました。



成人式当日の様子は
カタログポケットの
スライドショーで
ご覧ください

誓いのことばでは、新成人を代表して石塚悠馬さん（野向町薬師神谷）が発表し、「この先の人生において、勝山で過ごした日々、これまで支えてくれた恩師や両親の言葉を胸に勇気を持って行動し、自分で考えて判断しながら、自分の人生を歩んでいきたい」と今後の抱負を述べました。



山口茜選手からもビデオメッセージが寄せられました

つづいて、会場のスクリーンに映し出されたのは、新成人の中学校時代の恩師の皆さんからのビデオメッセージ。恩師からのお祝いのメッセージがスクリーンに映し出されるたび、会場内は温かい雰囲気になりました。

- 令和4年
新成人の声入賞者（敬称略）
- 最優秀賞
山口 笑果（毛屋町）
- 優秀賞
笠松 小太郎（元町2）
上野 俊光（北郷町西妙金島）

3月20日に勝山市ジオアリーナにおいて、令和4年成人式が開催されました。今年の成人式も、福井県内の新型コロナウイルス感染症の感染状況を踏まえ、昨年に引き続き式典のみの開催となりました。

式典では、はじめに勝山市長から式辞が述べられ、その後「新成人の声」の入賞者表彰がありました。最優秀賞を受賞された山口笑果さん（毛屋町）が「『ありがとう』と感謝の言葉はなかなか上手く口には出せませんが、社会に貢献できるような自分になって、行動で伝えていける日が来ることを信じて頑張っていきたいと思います」と「新成人の声」を読み上げました。